
Bologna, 13 dicembre 2023 

 

Grazie a tutti i presenti. 

Ci troviamo nel consueto appuntamento annuale dell’assemblea ordinaria della 

Associazione, per l’approvazione del bilancio al 31 agosto 2023. 

La vicepresidente dott.ssa Passerini illustrerà le voci principali del bilancio. 

Vi anticipo solamente che lo scorso anno è proseguita tutta l’attività corsistica per 

tutte le discipline che pratichiamo e l’attività agonistica per l’atletica leggera, con 

risultati soddisfacenti. 

Il numero dei soci nel 2022-23 è stato di 517. 

Il totale dei tesserati alle Federazioni e agli EPS è attualmente 325. La gran parte dei 

tesserati e i giovani totalmente partecipano ai nostri corsi. 

Il totale delle gare di atletica effettuate nel 2023 è a tutt’oggi di 1239 atleti-gara. 

Riguardo all’attività agonistica della atletica leggera, particolare risalto è stata 

l’attività master, con la qualificazione della squadra maschile alla finale Nazionale del 

Campionato di Società, i titoli europei di Francesca Battacchi e Lucia Battaglia, 9 titoli 

nazionali individuali vinti da Lucia Battaglia, Renzo Deodari, Paolo Franceschi, 

Daniele Galli, Pierdomenico Tolomei, Marcello Venuti e  il 4° posto nel C.d.S. Italiano 

di Marcia.  

A livello assoluto l’allieva Marta Gianninoni, oltre a una intensa partecipazione 

all’attività, gareggiando molte volte in competizioni nazionali, portando visibilità alla 

nostra società anche fuori regione, si è piazzata al 6° posto ai Campionati Italiani di 

Corsa. 

Sempre per il settore assoluto le squadre allieve e seniores donne si sono qualificate 

e hanno disputato i Campionati di Società di Cross a Gubbio nel marzo scorso. 

Segnaliamo anche un interesse verso la nostra società da parte di altri atleti che 

hanno espresso intenzione di fare parte della nostra formazione. 

Dal lato organizzativo, abbiamo avuto una edizione della Casaglia San Luca, cui tutti 

hanno riconosciuto un’ottima riuscita; a settembre poi abbiamo organizzato il 

Memorial Schiavoni, gara di pentathlon lanci, in ricordo di un nostro atleta master 

che ci ha lasciato lo scorso anno. 

 



Prospettive per l’anno in corso e per il futuro 

Ci ritroviamo azzoppati per la chiusura dell’Antistadio: doveroso e intervento 

importante per la città, ma se i lavori inizieranno a gennaio 2024 è stato un peccato 

non poterlo utilizzare in questi mesi. 

Sarebbe stato importante per i nostri corsi giovanili di atletica, che hanno perso 

iscrizioni, anche se l’impegno degli istruttori è stato veramente tanto e l’attività sta 

proseguendo in modo comunque soddisfacente. 

A questo proposito si è proceduto anche a un rinnovo dei quadri tecnici, con nuovi 

istruttori che hanno iniziato a lavorare per noi. 

La chiusura dell’antistadio ha impedito anche l’allestimento della pista di sci di fondo 

con i relativi corsi, una unicità sulla piazza di Bologna che ci ha portato sempre 

interesse e visibilità.  

Avevamo provato ad allestire la pista anche in altre sedi e c’eravamo quasi riusciti, 

ma un impedimento all’ultimo momento ci ha costretto quest’anno a rinunciare ai 

corsi sulla pista, mentre è già iniziata l’attività di escursioni e corsi sulla neve. 

Sono ripresi a pieno ritmo, intanto, i corsi delle altre discipline della polisportiva: 

ginnastica dolce, yoga, arti marziali. 

Un’altra problematica di questi mesi deriva dalla c.d. Riforma dello Sport, che 

prevede una serie di adempimenti amministrativi che gravano su tutte le associazioni 

e per le quali ci stiamo organizzando al meglio. Fra questi anche la revisione dello 

statuto, con l’attuale che non sarà più a norma e che l’Associazione provvederà a 

sottoporre all’assemblea straordinaria dei soci nei prossimi mesi il nuovo statuto 

della Associazione. 

La prospettiva più complicata per il futuro è sempre legata alla nostra sede. Dopo 

tanti rinvii l’inizio dei lavori allo stadio e la conseguenza necessità di trasferirsi in 

altra sede, se non ancora prossima, non tarderà più di tanto. 

E’ l’esigenza di trovare una nuova sede diventa ora non più derogabile e che dovrà 

essere compito primario nei prossimi mesi dell’attuale consiglio direttivo e di quello 

prossimo che verrà eletto fra 1 anno, anche alla luce dello statuto aggiornato. 

Un ulteriore auspicio, anche se frenato dalla incertezza per il problema sede, 

sarebbe quello di ampliare le discipline della polisportiva.  

Se ci saranno opportunità in tal senso sarà nostro compito esaminare e valutare la 

fattibilità, considerato che è in ogni caso fondamentale crescere nel numero di 

collaboratori volontari, anche a livello di cariche sociali, considerando anche possibili 



avvicendamenti dovuti a motivi familiari e di lavoro, che potrebbero imporre anche 

necessità di un ricambio negli organi dirigenziali. 

Intanto possiamo anche comunicare che ci stiamo già avvalendo di 2 nuovi 

collaboratori, destinati ad assumere incarichi di segreteria, che avvicenderanno 

Elena Coletti che ha espresso il desiderio di lasciare progressivamente il proprio 

incarico in segreteria. 

Diamo quindi il benvenuto a Pierluigi Martinez e Stefano Musiani e salutiamo Elena 

Coletti, che comunque non ci “abbandonerà” completamente.  


